

DISTRITO ESCOLAR DE FULLERTON
Servicios Educativos
Minutos de la Reunión de Comité Distrital de Aprendizaje de Inglés (DELAC)
9 de septiembre del 2016
Salón Multiusos de la Escuela Pacific Drive

<input type="checkbox"/>	El desarrollo de un plan maestro del Distrito para los programas y servicios educativos para los estudiantes EL que toma en consideración el Plan Único para Mejorar el Rendimiento Académico Estudiantil.
<input checked="" type="checkbox"/>	Conducir una evaluación de las necesidades de las escuelas, a través del Distrito.
<input type="checkbox"/>	El establecimiento de un programa del Distrito, sus metas y objetivos para los programas y servicios de principiantes de Inglés.
<input type="checkbox"/>	Administración de los informes del Censo Anual de Lenguaje.
<input type="checkbox"/>	Analizar y comentar en los procedimientos de reclasificación del Distrito.
<input checked="" type="checkbox"/>	El Distrito ha proporcionado materiales y entrenamiento, planeado y consultado con los miembros del comité, que es apropiado para asistir a miembros en la realización de sus responsabilidades de consultas legales.
<input type="checkbox"/>	Aplicación Consolidada Parte I y Parte II.
<input type="checkbox"/>	El desarrollo de un plan para garantizar conformidad de los requisitos de cualquier maestro o auxiliar aplicable.

Bienvenida: La reunión se inició a las 9:10 a.m. con Rossana Fonseca dando la bienvenida a todos y compartió que ella es la nueva coordinadora de DELAC. Dio las gracias a la Directora Yolanda Castillo por acoger la reunión y los padres por la maravillosa variedad de comida que ofrecen. Ella introdujo Laura Gonzalez como su asistente de DELAC y también presentó la Presidenta de DELAC y co-presidentes.

Introducción de el Consejo Escolar y Mesa Directiva: Rossana dio la bienvenida y presentó el Superintendente Dr. Bob Pletka, Asistente Superintendente de Servicios Educativos Dr. Emy Flores, y Miembro del Consejo, Beverly Berryman. Dr. Pletka dio la bienvenida a todos y compartió la importancia de la participación de los padres. Dio las gracias a los padres por apoyar a sus hijos y hacer una diferencia en sus vidas. Dr. Flores compartió acerca de las asociaciones de padres y las innumerables oportunidades que ofrecen a los estudiantes. Dio las gracias a los padres por asistir y participar en la educación de sus hijos.

Escuela Pacific Drive: La Directora Yolanda Castillo dio la bienvenida a todos y compartió que la Escuela Pacific Drive es una escuela de aprendizaje del siglo 21 con el enfoque de la informática. Los estudiantes aprenderán codificación y programación de producir un trabajo que le ayudará a tener éxito en un mundo tecnológico. El programa VIP se está aplicando para los estudiantes de 5° y 6° grado que también recibirán un iPad para la escuela y el hogar. A continuación, una presentación se compartió de los muchos programas de la Escuela Pacific Drive y dio las gracias a su comité de seguridad de padres por su apoyo al hacer su escuela segura para los estudiantes.

Aprobación de los Minutos de Mayo 2016: Una moción para aprobar los minutos de mayo 2016 fue hecha y aprobada.

Elección: El 4 de noviembre los padres que son un representante de ELAC y un padre de un estudiante que apéndice de Inglés puede postularse para Presidente de DELAC o co-presidente. Los padres elegidos servirán por un año y proporcionaran información para reuniones, discutir la agenda, co-líder en las reuniones de DELAC y co-presentar actualizaciones de DELAC al Consejo Escolar.

Clínica de Richman: Laura Negrete compartió acerca de los servicios del Centro de Salud de la Vecindad de St. Jude en Fullerton y otras ciudades locales, donde los padres pueden recibir atención médica, obtener exámenes físicos, servicios de pediatría y atención dental. Folletos fueron distribuidos para obtener más información.

DELAC y ELAC: Los distritos con 51 o más estudiantes de Aprendices de Inglés deben tener un comité de DELAC constituido por personal del Distrito, los padres de los estudiantes de Aprendices de Inglés y miembros de la comunidad aconsejan al Consejo Escolar sobre los programas y servicios de Aprendizaje de Inglés. Las escuelas con 21 o más estudiantes de Aprendices de Inglés deben formar un Comité Asesor del Idioma Inglés (ELAC) con los padres de los estudiantes de Aprendices de Inglés que ayudan a proporcionar asesoramiento sobre cuestiones y programas para estudiantes de Aprendices de Inglés en su escuela.

Metas y Objetivos: Se revisaron las metas y objetivos.

Actualización de CELDT/ Cartas de Título III: El CELDT inicialmente se les da a los estudiantes para determinar su dominio del idioma o anualmente para medir el desarrollo del lenguaje de los estudiantes identificados como Aprendices de Inglés. Este verano 485 estudiantes de kindergarten de transición, de kínder y primer grado fueron probados con aproximadamente 3.400 a más estudiantes a ser probados. Las letras Título III informan a los padres de opciones de nivel de dominio del Inglés y colocación de sus estudiantes. Las cartas han sido enviadas por correo y los padres pueden ponerse en contacto con personal de la escuela con cualquier pregunta.

Resultados de la Evaluación de las Necesidades: Los temas del 2015/16 fueron discutidos y los siguientes temas añadidos: Explicación del plan de estudios y las expectativas de los estudiantes para el año, clases de Inglés y de computación para los padres, información de tutorial, la seguridad de la Internet, que se ocupan de los adolescentes, consiguiendo familias involucradas con la comunidad, después de la escuela programa deportivos, los peligros de hablar y aceptar regalos de extraños, y las clases de AVID para 5° y 6° grado.

Anuncios y Próximas Reuniones: Una presentación de la Academia del Idioma Dual fue compartida y excursiones y actividades de la clase se llevará a cabo durante todo el año. Las clases de Inglés en la Escuela Pacific Drive comienzan el 12 de septiembre, El Carnaval de Otoño de Richman es el 23 de septiembre de 3:00-6:00 p.m., la reunión comunitaria de la vecindad de Woodcrest es organizada por el Departamento de Policía de Fullerton el 26 de septiembre del 2016 a las 6:00 p.m., y por ultimo, por favor de registrarse para votar para las elecciones presidenciales de noviembre.

Reuniones Futuras: 4 de noviembre del 2016 en la Escuela Nicolas, 20 de enero del 2017 en la Escuela Raymond, 10 de marzo del 2017 en la Escuela Fern Drive.

Reunión se concluyó a las 10:04 am.